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Zusammenfassung

        
Zur Perfusionsbeurteilung von Beckentumoren wurden kernspintomographisch 22 dynamische Untersuchungen durchgeführt und mit entsprechenden CT-Studien sowie der intratumoralen Temperaturverteilung unter Hyperthermie in unterschiedlichen Regionen korreliert. Durch die dynamische MRT konnte zwischen gut und schlecht perfundierten Tumoren unterschieden sowie Perfusionsinhomogenitäten dargestellt werden. Die Korrelation zwischen MRT und CT lag bei 0,92 (p < 0,001) sowie 0,72 (p < 0,001) zwischen MR und den im Steady State erreichten intratumoralen Temperaturen. Durch die dynamische MRT sind somit prognostische Informationen über die Erreichbarkeit therapeutischer Temperaturen (> = 42 °C) unter Hyperthermie zu gewinnen.


      
        
Summary

        
For the purpose of assessing perfusion of deep seated pelvic tumours 22 dynamic MR studies were carried out and correlated with relevant CT studies as well as with the intratumoural distribution of temperature under hyperthermia in different areas. Using changes of signal intensity, dynamic MR could thus distinguish between well and poorly perfused tumours, besides supplying reliable information on inhomogeneities in tumour perfusion. Altogether, a correlation of 0.92 (p < 0.001) was found between MR and CT and 0.72 (p < 0.001) between MR and the steady state determination of intratumoural temperature. Thus, dynamic MR provides prognostic information concerning therapeutic temperatures (> = 42 °C) in tumours and therefore their response to hyperthermia.
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